
“ SIN EL ACCESO AL FACTOR 
DE COAGULACIÓN, NO 

PODRÍA TERMINAR MIS 
ESTUDIOS DE DERECHO 

NI EJERCER COMO 
ABOGADO. ANTES, TENÍA 
LAS ARTICULACIONES DE 
LAS RODILLAS DAÑADAS 
Y CAMINAR SUPONÍA UN 

PROBLEMA. PERO CON EL 
FACTOR, AHORA PUEDO 

VIVIR UNA VIDA NORMAL”.
Antony, enfermo de hemofilia

Making the difference with plasma proteins.
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